

9/10

島々の話題 ISLANDS' TOPICS



コグウェイ四国



生名橋を渡るサイクリスト

9月10日、「コグウェイ四国」に参加する国内外のサイクリスト約60人が、上島町にやってきました。

「コグウェイ四国」は、国内外のサイクリストが、住民と交流を深めながら自転車で四国を一周するイベントで、9月11日に上島町をスタート、今治市から香川、徳島、高知を経由し、9月20日に松山市にゴールしました。

なお、9月10日には、貸切フェリーを使つた歓迎ミニクルーズがあり、住民と郷土料理を味わいながら、交流を深めました。

9月4日弓削高等学校、18日弓削中学校、魚島地区、岩城地区、25日弓削地区、生名地区において、それぞれ秋季大運動会が開催されました。

白熱した様々な演技や楽しい競技を披露し、楽しい一日を過ごしました。

弓削高等学校・ 弓削中学校・ 魚島地区 運動会



弓削高等学校



弓削中学校



魚島地区



岩城地区



生名地区



弓削地区

弓削商船高等専門学校野球場において、弓削ソフトボール同好会主催でチャリティーソフトボール大会が開催されました。試合は、3チームに分かれてリーグ戦を行い、エラーファインプレーをしても100円、ホームランを打つても100円とあって、参加者は笑顔かつ真剣にプレーしていました。なお、このチャリティードで集まつた寄附金で、弓削給食センターへ給食用のレモンボーケと、弓削運動会のウルトラクイズの景品用のレモンボーケが寄附されました。

9/6・8・10
《弓削》

チャリティーソフトボール大会

9月11日、上島町消防庁舎裏広場において、「しまの大学」の文化祭「しまマルシェ」が開催されました。文化祭は、島内外から人を集めて活性化につなげようと企画されたもので、地元上島町、松山市、尾道市などから約20店が参加し、特産品やアクセサリー、輸入雑貨などが販売されました。会場は大勢の人で賑わいました。

9/11
《弓削》

「しまの大学」文化祭「しまマルシェ」

町内各地区 敬老会

町内の高齢者（数え75歳以上）の皆様の健康と長寿をお祝いする平成23年度敬老会が各地区において開催されました。弓削地区195人、生名地区226人、岩城地区245人、魚島地区39人の総勢705人（対象者1,722人）が参加しました。式典では、数え100歳以上の方（対象者10人）と数え88歳の米寿の方（対象者68人）へのお祝状や記念品の贈呈が行われました。続いて行われた祝宴では、各会場で文化協会や婦人会等による歌や踊りに加え、演芸が開催され、食事をしながらの和やかな雰囲気の中、楽しいひと時を過ごされていました。

10月5日、海光園において生名保育所との合同運動会が開催されました。今回は、新しい海光園の芝生広場での運動会を予定していましたが、あいにくの雨により、屋内での開催となりました。園児たちが一生懸命演技に取り組む姿には拍手が送られ、可愛らしい衣装を着て踊る姿には観覧の方々から笑みがこぼれていました。園児とふれあうことで楽しい時間を過ごすことができました。

10/5 《生名》 海光園・生名保育所合同運動会



10月1日 弓削地区



9月20日 魚島地区



10月1日 生名地区



9月23日 岩城地区

9/16 《生名》 平成23年度 海光園敬老会

9月16日、海光園において入所者の皆様の健康と長寿をお祝する敬老会が開催されました。式典では、数え100歳以上の方1名にお祝状と記念品、数え88歳の米寿の方5名と数え75歳以上の方45名に記念品の贈呈が行われました。

続いて、上島町文化協会生名支部芸能部による舞踊が催されました。芸能部による舞踊は毎年行われており、入所者の方の楽しみにもなっています。今年は小学5年生の女子児童も参加し、可愛らしい舞踊を披露し、参加者すべての方が楽しく観覧されていました。

入所者皆様の健康と長寿にお祝い申し上げ、これからも健康でありますことをお祈りいたします。



9/29 《岩城》 敬老の日 お楽しみ会

20周年記念

9月29日、岩城保育所・遊戯室において「敬老の日お楽しみ会・20周年記念」が開催されました。

おじいちゃんやおばあちゃんと一緒に、子どもたちによる歌や踊り、手遊び歌などを楽しみ、最後に「元気でいてね」と肩をたたいてあげて閉会しました。これまで、錢太鼓やレモンコーラス、フラダンス、マンドリンなど、地域の皆様にご協力をいただいて回を重ねてきました。今年は20周年をお祝いし、藤間流藤間稔也先生に舞踊を披露していただき、花を添えていた

9/22

《弓削》

弓削商船高等専門学校 卒業式・修了式



9月22日、弓削商船高等専門学校において、平成23年度商船学科卒業式と専攻科（海上輸送システム工学専攻）修了式が行われました。純白の制服に身を包んだ商船学科卒業生23名と専攻科修了生3名が卒業証書及び修了証書を授与され、恒例の「ごきげんよう！」の声とともに制帽を投げ上げ、学生生活を過ごした学び舎から旅立ちました。

9/24

《弓削》

ワークショップ「能への誘い2011」



9月24日、弓削神社において、ワークショップ「能への誘い2011」が開催されました。これは、竹林清志さんと宮畠周平さん（編集プロダクション勤務）が日本の伝統文化「能」に親しんでもらおうと主催したもので、約50人の幅広い世代の人たちが参加しました。講師は観世流シテ方の吉田篤史さんが務め、能の歴史等の解説、「嵐山」など三つの演目のさわりの実演を行い、最後は「高砂」の謡い方を説明し、参加者の謡に合わせて舞を披露しました。

10/2

《岩城》

第50回いわぎ球技大会



10月2日、岩城総合運動場及び岩城中学校グラウンドにおいて、上島町体育協会岩城支部主催による第50回いわぎ球技大会が行われました。この大会は、地域のコミュニケーションと健康増進を目的に毎年行われ、今年第50回目を迎えました。ソフトボール・レクリエーションバレーボール・ソフトテニス・ゲートボールの4種目で総勢400名の選手が参加し、実力伯仲する中、はつらつとしたプレーで大いに盛り上がりました。閉会式では伝統あるスポーツイベントのさらなる発展を誓い合いました。

10/13

平成23年度過疎地域自立活性化優良事例表彰



10月13日、愛媛県西予市の宇和島市文化館において、「全国過疎問題シンポジウム2011 inえひめ」が開催され、「平成23年度過疎地域自立活性化優良事例表彰団体」表彰式が行われました。本表彰は、地域の自立と風格の醸成を目指した過疎地域の取組を奨励するため、過疎対策の先進的、モデル的事例としてふさわしい団体であることを表彰するものです。本年度は、上島町から「株式会社しまの会社」（代表 兼頭一司氏）が、総務大臣賞を受賞しました。